

Amenazado por censura, cita a Olivera, Delgado Parker, Maúrtua, Ferrero y hasta a un motociclis

Jaqueado por opositores, Pacheco promete investigar nombramiento de "Popy" Olivera

GONZALO AGUILAR

Tras una larga sesión en la que todo apuntaba a la salida del fímista Gustavo Pacheco de la presidencia, la Comisión de Relaciones Exteriores decidió extender un "voto de confianza" al mencionado legislador para que dirija las investigaciones acerca de las posibles irregularidades detrás del nombramiento de Fernando Olivera, líder del FIM, como canciller en agosto.

Como primer acuerdo, Pacheco resolvió aceptar la sugerencia del parlamentario gobiernista Máximo Mena y citar, con carácter de urgencia, a Olivera, al ex secretario general de la Cancillería y actual ministro de ese portafolio, Oscar Maúrtua de Romaña, al ex presidente del Consejo de Ministros, Carlos Ferrero, al broadcaster Genaro Delgado Párker y hasta al



Comisión de Relaciones Exteriores, que preside Pacheco, citará a Olivera por escándalo del audio.

policía motorizado que, según confesión de Ferrero, le llevó la resolución suprema referida a Olivera para que la firme.

Estas personas deben

presentarse ante la Comisión de Relaciones Exteriores a partir del miércoles y, según Pacheco, irán llegando en orden de disponibilidad. "Yo no encu-

briré ni a mi madre en esta investigación que vamos a realizar. Además, estoy en el FIM a nombre de la moralización y la ética", subrayó Pacheco.

Para quedarse en la presidencia de la comisión el parlamentario del FIM no la tuvo tan fácil. Primero, debió enfrentar la resistencia de los legisladores apristas José Luis Delgado y Luis Santa María, además de sus colegas Julia Valenzuela (AN) y Mario Ochoa (UPP), quienes le pidieron que se inhiba de participar en la investigación a Olivera puesto que le debía mucha lealtad a su jefe.

"Usted dio muestras de lealtad, pero también de cariño vehemente hacia el presidente Alejandro Toledo y su esposa (Eliane Karp). Usted que tanto hablaba del blindaje, ¿cómo puede pasar de ser un blindador a ser transparente en la investigación? Si se inhibe de investigar, demostrará que actúa con transparencia", afirmó al respecto Santa María.

El debate llegó a tal conmoción que Pacheco incluso amenazó con renunciar a la comisión si lo desbancaban de la presidencia para ser reempla-

zado por Julia Valenzuela. La llegada de la parlamentaria gobiernista Sánchez y el compromiso de Pacheco de llevar adelante la investigación absoluta e imparcial llevó a los legisladores a advertirle que si en adelante favorecía a su líder en la investigación, rápidamente será censurado.

Tres semanas

Tras los incidentes, Pacheco Villar anunció una conferencia de prensa sobre la investigación de la comisión, que durará como máximo tres semanas contadas a partir de hoy e incluso podría haber más sesiones involucradas con los legisladores que participan activamente y no solo en su presentación. Este grupo de trabajo sostuvo que coordinará con la Comisión de Relaciones Exteriores para someter a votación el audio de la investigación. Olivera reconoce explícitamente que juramentó como canciller sin que hubiera una resolución formal, una resolución dada por Carlos Ferrero como exigía la ley.